
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Nirmatrelvir - ritonavir para 
pacientes infectados por SARS-CoV-2 - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante a incorporação do medicamento da Pfizer para ajudar as pessoas que não 
conseguem responder bem ao vírus mesmo com as três doses da vacina. É o papel do SUS oferecer tratamentos diversos. 

2ª - Não

3ª - Não

18/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos exercer nossa cidadania e nos posicionarmos a favor de que esse medicamento esteja 
disponível para todos aqueles que precisem. Infelizmente como é um medicamento de alto custo, se não for pelo SUS muitas pessoas ficarão sem 
acesso a ele. Imp incorporação de mais esse medicamento ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

18/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dezenas de outros países já estão distribuindo o remédio e salvando milhares de vidas faz meses. Se 
tivermos mais uma onda e/ou mais uma variante, além das milhares de vidas que deixamos de salvar por mês hoje, perderemos mais 
dezenas/centenas de milhares no futuro. Comprem e distribuam !

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina., Positivo: Sem efeitos colaterais., Negativo: Nenhum

18/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS,  considerou-se a medicação custo-efetiva e que, de acordo com uma, moderada certeza de evidência, 
resulta em redução de taxa de eventos de hospitalização e, morte por qualquer causa. 

2ª - Não

3ª - Não

18/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Paxlovid (nirmatrelvir & ritonavir) é um medicamento eficaz para o tratamento de covid. Ele tem um 
perfil de segurança favorável e é bem tolerado. Sua incorporação é benéfica para os pacientes que venham a ser diagnosticados com a Covid-19.

2ª - Não

3ª - Não
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18/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou paciente com esclerose Múltipla e o medicamento deve ser incorporado urgentemente no SUS, 
pois sofremos com a falta de medicamentos constante e atrapalha a nossa qualidade de vida e a doença progride de forma rápida, não podemos 
ficar sem tratamento!

2ª - Sim, como paciente, Qual: TECFIDERA , NATALIZUMABE , Positivo e facilidades: Alta eficácia , Negativo e dificuldades: Atendimento ruim, falta 
de medicamentos constante.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Natalizumabe , Positivo: , Negativo: 

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todo medicamento com sua eficácia comprovada cientificamente deve ser de acesso à todos, desta 
forma, ser incorporado ao SUS.

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação será de suma importância para os pacientes que apresentam comorbidades de risco 
para o desenvolvimento da COVID moderada a grave, vindo assim, a reduzir hospitalizações e mortes nessa parcela muito expressiva da população 
brasileira.  

2ª - Não

3ª - Não

19/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que este medicamento deve ser garantido aos pacientes de COVID-19 uma vez que há 
escassos recursos terapêuticos para controlar os casos graves de progressão da doenças. Há boas evidências dos resultados do 
Nirmatrelvir/Ritonavir no tratamento dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: IVERMECTINA, Positivo e facilidades: Doença não agravou, Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

20/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente deve ter o máximo de medicamento disponivel para seu tratamento

2ª - Não

3ª - Não

20/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É UMA CHANCE/ OPORTUNIDADE PARA OS PRÓXIMOS PACIENTES QUE SURGIREM COM ESCLEROSE 
MÚLTI´PLA, TEREM QUALIDADE DE VIDA., PARA QUEM TEM ATIVIDADE LABORAL, A ADMINISTRAÇÃO DOS MEDICAMENTOS ATUAIS É PREJUDICIAL.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: AZATIOPRINA - SAÍ DA CADEIRA DE RODAS E VOLTEI A ANDAR,  , BETAINTERFERONA - AUMENTO DE RESISTÊNCIA 
FÍSICA E EQUILÍBRIO,  METILPREDNISOLONA - REMISSÃO DOS SURTOS DA EM,  , FINGOLIMODE - CONTROLE DA DOENÇA., Positivo: INDEPENDÊNCIA 
FÍSICA E FINANCEIRA, Negativo: DIMINUIÇÃO DA IMUNIDADE, AUMENTO DO PESO, HIPOTIROIDISMO.
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21/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O paciente tem que ter acesso aos medicamentos de alto custo para ter um tratamento digno

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Interferon e fingolimode , Positivo: Consegui me tratar enquanto pude com esses medicamentos e me senti 
amparada, Negativo: 

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Há comprovação científica que o medicamento reduz frequência de hospitalizações e óbitos quando 
utilizado por pacientes com alto risco para agravamento da Covid-19. 

2ª - Não

3ª - Não

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para ter mais uma opção de tratamento evitando a morte do paciente 

2ª - Não

3ª - Não

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, As vacinas e o isolamento ajudaram a frear o Covid, porem, é uma alternativa complexa de longo 
prazo e existem muitos cidadãos sem conhecimento científico do tema que decidiram não se vacinar. Existe, porem, menos relutância em se utilizar 
comprimidos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, Alektos, Coronavac, vacina da Pfizer, Positivo: Dos medicamentos citados na pergunta anterior, apenas 
as vacinas surtiram efeito desejado., Negativo: Sensação de insegurança em relação a medicamentos não específicos para a Covid. Não houve 
nenhum tipo de efeito terapêutico no uso.

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para evitar estado gravoso da doença e assim contribuir para um mais rápido retorno a 
uma certa normalidade social

2ª - Não

3ª - Não

22/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É muito importante e necesssário a inclusão no Sus e setor privado do medicamnto palovid da Pifzer. 
É indispensável

2ª - Não

3ª - Não

24/04/2022 Interessado no tema 1ª - Não tenho opinião formada, Questionamentos em documento anexo devida à extensão dos meus comentários

2ª - Não

3ª - Não
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25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Anexada no arquivo. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Pra profilaxia de alguma infecção causada pela COVID-19. Azitromizina, Positivo: Não observei nenhum efeito de 
melhora nos sintomas., Negativo: Palpitação.

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

25/04/2022 Profissional de saúde 1ª - Não tenho opinião formada, segue minha opinião no anexo. 

2ª - Não

3ª - Não

25/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

26/04/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

26/04/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Minha filha é portadora de EM e é de extrema importância a disponibilidade de novas medicações no 
Rol do SUS..

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Betainferterona e fingolimode, Positivo: Melhor no tratamento da doença, Negativo: a primeira 
medicação após um período deixou de fazer efeito

27/04/2022 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Altos níveis de incoerência na utilização deste produto:, a)Por ser variante dependente e por não 
ter incluído pacientes vacinados, em detrimento da massiva vacinação da população, , b)Os efeitos adversos e as interações medicamentosas, 
principalmente p/o público a que a droga se propõe a atuar, , ...ETC

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: N-ACETIL-CISTEÍNA, B12 e Estilo de Vida Saudável: a) alimentação vegetariana,  b) exposição solar,  c) exercício físico 
frequente,  d) água 3,33% de peso corporal/dia,  e) sono reparador,  f) equilíbrio,  g) ingestão abundante de ar,  h) fé em Deus., Positivo: Bem estar 
e confiança, frente à problemática apresentada. Ausência de sintomas no contado com o vírus e suas variantes, com exceção de uma ocasião, onde 
tive sintomas leves por uns três ou quatro dias, bem provavelmente por depleção do imunológico, frente a situação extraordinária., Negativo: 
Nenhum.
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27/04/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tomei três doses da vacina contra à Covid-19., Positivo: Os resultados positivos foram que eu não tive a doença 
durante toda a pandemia e que é um procedimento rápido, indolor e eficaz. Agora, já para quem tem a doença, será benéfico um medicamento 
exclusivo para tratar a patologia. , Negativo: Não tive nenhum resultado negativo
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